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Résumé:

Dans cette recherche | j' ai abordé le sujet de la relation de la fiction avec 1'
histoire et les images les plus importantes qui sont apparues dans le roman du livre du
prince , cette recherche a été une réponse a certaines questions , notamment : la nature
de la relation entre ce qui est historique et ce qui est imaginé dans le roman du livre du
prince , et la recherche de comment commercialiser L' histoire est un romancier ou I'
habillage du romancier avec 1" historique , ¢' est a dire révéler I' interation historique et
fictionnelle dans le roman en vertu du fait que la fiction est une méthode du romancier
dans son roman et en vertu de la quelle wacinia éssayé dans son roman d' approcher la

distance entre 1 écriture historique et | écriture fictive .

Summary :
Addressed in this research is the subject of pickling historic and most important
images that manifestation in the novel The Book of the prince , and this was a search

phrase for ananswer to some questions , most notably : the nature of the relation ship

between what is historic and what is specialized in novel : writing of the prince , and
the search in how marketing history novelist or paneling novelist historic , any
disclosure of the historical interaction and the novelist in the novel , by virtue of that
disposale the means of the novelist in his novel , and by virtue of that arrangement tried

in his novel approximation of the distance between historicale writing and writing

fiction .



